

Des Russes envisagent de produire au Congo des meubles et... de l'eau minérale

Dossier de la rédaction de H2o
May 2018

Un groupe d'investisseurs russes, en mission de prospection dans le pays, a exprimé à la ministre des Petites et moyennes entreprises (PME), Yvonne Adola de Mougany, l'intention de développer des projets dans les deux secteurs.

La délégation des opérateurs économiques russes a eu une séance de travail, le 12 avril à Brazzaville, avec la ministre des PME. Tous membres d'un grand groupe dénommé "Droujba" (l'amitié en russe), ces hommes d'affaires espèrent investir, dans un premier temps, dans deux secteurs d'activités, à savoir la fabrication des meubles et de l'eau minérale. "Nous voulons investir dans plusieurs domaines, notamment la fabrication des meubles et la production d'eau minérale. C'est un grand potentiel qui permet de redynamiser la coopération bilatérale entre nos deux pays", a précisé Aleksandre Palkine, un des hommes d'affaires, à l'issue de l'entretien avec la ministre Yvonne Adola de Mougany. Dans le domaine des meubles, ces opérateurs économiques promettent de construire, à titre expérimental, des usines de haute technologie dans les grandes villes du Congo. Celles-ci seront destinées essentiellement à la fabrication des meubles de haut standing, en bois, à destination du marché sous-régional. S'agissant de la production de l'eau minérale, les investisseurs russes promettent de construire une usine adaptée au standing international, l'ambition du groupe étant de rendre cette denrée vitale moins chère et accessible à tous.

Firmin Oyé, Les Dépêches de Brazzaville (Brazzaville) - AllAfrica.com